

“C'est fait, les Canadiens et les Français ont pris possession de cette belle campagne et l'ont dédiée à Notre-Dame d'Auvergne.”

Combien émouvant cet hommage à Marie! Aussi la Mère de Dieu a béni cette fondation animée d'une foi si vive et d'une piété si admirable. En la dernière fête du Rosaire, à l'occasion de la bénédiction de la magnifique église nouvelle dédiée à la Vierge, Son Excellence Mgr Villeneuve, O. M. I., évêque de Gravelbourg, se plaisait à l'appeler sa “Sainte-Marie Majeure”.



### DING! DANG! DONG!

— — — — —

— S. Exc. Mgr McGuigan, archevêque de Régina, a annoncé aux fidèles de la cathédrale du Saint Rosaire, le 26 avril, qu'il prenait la charge pastorale de la paroisse personnellement. Il exprima le regret qu'il éprouvait de quitter la résidence de la rue McIntyre, la maison de son vénérable prédécesseur, qui allait cependant demeurer employée à des usages religieux et conserver son influence comme centre spirituel.

— Comme on le sait, S. Exc. Mgr Prud'homme, évêque de Prince-Albert et de Saskatoon, a transféré son siège épiscopal de Prince-Albert à Saskatoon en novembre dernier. Depuis Pâques les RR. PP. Oblats, qui occupaient l'évêché de Prince-Albert depuis l'automne dernier et desservaient les diverses communautés de la ville, sont chargés du soin de la paroisse. Le R. P. Jan, O. M. I., a remplacé M. l'abbé Baillargeon comme curé.

— Ancienne est au Canada la dévotion à saint Antoine de Padoue. Qui ne connaît l'Oeuvre du Pain de Saint-Antoine en faveur des pauvres, et la puissance de ce céleste protecteur pour faire retrouver les objets perdus? Cette année marque le septième centenaire de sa pieuse mort. L'Eglise célèbre sa fête le 13 juin. Cette année de grandes fêtes auront lieu en bien des pays, mais surtout à Padoue, en Italie. Sa Sainteté Pie XI a écrit une très belle lettre à l'évêque de cette ville pour encourager ces fêtes et rappeler la mémoire du grand thaumaturge.

— Le Juniorat de la Sainte-Famille de Saint-Boniface a célébré le 6 mai le vingt-cinquième anniversaire de sa fondation. Les Junioristes ont rendu avec succès le grand drame de “Tolbiac” du P. Delaporte, S. J. Ce Juniorat, qui compte 80 élèves suivant les classes du collège des Jésuites, est une pépinière de vocations religieuses et missionnaires. Nos vaillants Oblats se survivent dans ces jeunes recrues.

— Le service anniversaire de Mgr Gabriel Cloutier, P. A., ancien vicaire général et ancien curé de Saint-Norbert, a eu lieu à Saint-Norbert le 27 avril.

— Le R. P. A. Labonté, O. M. I., curé de Fort Frances, a